

## Spendenübergabe am 04.03.2020



### MS-Schramberg unterstützt die Wittum-Schule

Seit fünf Jahren besteht eine Kooperation zwischen dem Unternehmen MS-Schramberg und der Wittum-Schule. Um die Schule zu unterstützen, führt die MS-Schramberg ihren jährlichen internen Weihnachts-Losverkauf als Spendenaktion durch, deren Ertrag von der Geschäftsführung erneut verdoppelt wurde. Geschäftsführer

Heimo Hübner freute sich, 4000 Euro an die Schule übergeben zu können. Schulleiter Olaf Rink bedankte sich und erklärte bei der Übergabe, dass die Spende für Schullandheimaufenthalte, Schul- und Klassenausflüge verwendet wird. Die Schüler dankten mit einem Bilder-Potpourri.

Foto: MS